



Protección Civil forma a los alumnos del TAFAD del IES Salvador Sandoval en primeros auxilios

Este taller gratuito tuvo lugar ayer jueves 31 de enero

01/02/19 – Miembros de Protección Civil de Las Torres de Cotillas impartieron en la mañana de ayer jueves 31 de enero un taller sobre primeros auxilios a los alumnos del ciclo formativo de grado superior de Técnico Superior en Animación de Actividades Físicas y Deportivas (TAFAD) del IES Salvador Sandoval del municipio. *"Esta actividad, realizada en las instalaciones que tiene este cuerpo de seguridad, tuvo asistencia gratuita para estos estudiantes"*, señala el concejal de Educación, Pedro Cabrera.

Este taller contó con una parte teórica sobre técnicas de soporte vital básico y después con una parte práctica sobre maniobras de reanimación cardiopulmonar (RCP) y una toma de contacto con el uso de un desfibrilador semi automático (DESA).

"Es posible que estos alumnos trabajen en un futuro en instalaciones deportivas donde dispongan de este tipo de aparatos, por lo que es importante que estén familiarizados con ellos y que estén debidamente acreditados para ejercer su uso", explica la alcaldesa, Isabel María Zapata.



+INFO